こちらに掲載しきれないイベントやニュースは 市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中!

すながわトピックス



▼飲酒運転はしない!させない!許さない!を徹底しましょう



飲酒運転撲滅に向けて 市内各所で啓発活動

一家5人が死傷した事故から5年が経ち、 市内各所においてさまざまな啓発活動が行われました。6月5日 金には砂川警察庁舎前にて、 交通指導員と滝川警察署などによる旗の波や パトライトなどを展開し、6日出には事故で亡 くなられた元砂高生の同級生らが、事故現場付 近にて「飲酒運転をしないで」と書かれた旗を 持ち、飲酒運転撲滅を願いました。

市政功労表彰者の西川氏永眠される



平成7年に市政功労表彰を受賞された西川 博久氏 [86] (西1南1) が、6月15日に永 眠されました。

西川氏は、呉服店を経営する傍ら、昭和 40年に社会教育委員となり、平成元年からは社会教育委員長として、平成 21年まで長きにわたり、地域の実情や社会情勢に基づく教育的課題解決に向けて取り組み、本市の社会教育の発展に多大な貢献をされました。

心からごめい福をお祈り申し上げます。

SUNAGAWA OTOPICS まちの話題 フォトニュース

横断歩道は右見て左見てもう一度右を見て

交通ルールをしっかりと学ぶ

6月12日 会、砂川天使幼稚園にて、滝川警察署と砂川市交通安全推進委員会で交通安全教室を行いました。まずは、道警のシンボルマスコットである「ほくとくん」が横断歩道の渡り方を見せたあと、園児たちは一列になって大きく手を挙げて渡りました。その後、ふだんは座ることができないパトカーなどの座席や機器に触れるなど、興味津々の様子でした。

▼ほくとくんと一緒にしっかりと手を挙げる練習をしました



建設重機の迫力を絵に

豊沼小学校で写生会

6月15日(月)、市内異業種交流の集まり「憩岳会」が建設重機を提供し、豊沼小学校にて写生会が行われました。これは同団体が地域貢献の一環として毎年市内小学校にて実施しており、今年は除雪などに使用するタイヤショベルを題材としました。子どもたちは、大きさのバランスに悩みながらも、細かい部分までしっかりと描いていました。

▼近くで見るとその大きさにびっくりしますね!

